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星报讯（星级记者 刘海泉） 9月11日，本报追踪

报道了省城18家实业公司联名发布倡议：请给裕森多

一点时间。谁将出手解救裕森？一时间成为外界普

遍关注的话题。

早在之前的采访中，裕森木业董事长曹昌仁就

对市场星报、安徽财经网记者表示，“虽然企业正在

逐步好转，但是我们现在急需愿意帮助我们的人。”

9月16日，市场星报、安徽财经网记者获悉，在徽

商全球理事会的组织下，9 月 15 日，安徽徽瑞投资集

团董事长王务平与裕森木业董事长曹昌仁坐在一起。

洽谈中，曹昌仁同时首次袒露心扉，“我们有四

百多位员工在生产和销售领域，从老板的角度，欠工

人工资是不人道的，是一种犯罪！去年裕森销售额

2.7 个亿，而原本的计划是在五年内生产总值达到 10

个亿，品牌的未来市场还是可以的。但是目前如果

没有外来资金，还是比较困难的。”

“裕森过去我们了解不多，但是这个品牌我们

还是很清楚的，在全国都享有知名度和美誉度。”

王务平就裕森木业目前存在的具体问题，与曹昌

仁进行了进一步沟通，并就投资事项进行了具体

细节对接。

公开资料显示，安徽徽瑞投资控股（集团）有限公

司是一家在原有产业集群基础上新成立的控股公司，

旗下产业涉及农业、科研、地产、金融、对外贸易、光伏

发电、商业、物流、农副产品深加工、肥料、包装等领

域，产业资本达10亿元人民币。

裕森何日走出危机？命运将走向何方？本报将

继续关注。

星报讯（星级记者 刘海泉） 9 月 16 日，本

报重点报道了 206 国道（吴山到淮南段）乱象丛

生，存在极大的安全隐患，引起了很多读者共

鸣，尤其是经常往来合肥淮南的驾驶员朋友，来

电称感同身受。

投资数亿改建的国道，为何乱象丛生？相

关部门缘何监督缺失？16日上午，市场星报、安

徽财经网记者联系了多家单位，试图寻求答案。

对于记者反映的乱象，长丰县交警队称：

“这一块不属于我们管，应该属于公路养护，我

们只负责事故处理。”

随后，记者联系了合肥市公路局路政科，该

科杨科长告诉记者，吴山到淮南段 206 国道，管

理在公路局，养护在交通投资集团，对于这一路

段的乱象，他也了解一些。

关于该路段安全隐患的管理问题，杨科长

解释说，“目前由于这段路正在施工建设，虽然

我们也在管理，但是因为没有竣工验收，暂时还

没有完全介入进去。等验收过后，我们的路政

执法中队，会每天从头到尾去巡查一次，确保道

路安全。”

杨科长还表示，“你们反映的情况，我们也

很重视，今天上午，市文明办也正在该路段督察

三线三边，今天下午，道路就要验收，今后我们

的管理会日常化、规范化。”8月27日本报报道

“裕森集团危机”追踪：

合肥一投资公司
或援手裕森 206国道乱象追踪

合肥市公路局：
未竣工验收
今后将每日巡查


